

Colegio Científico Montessori
Álbum de tareas, artes visuales

Raúl Eliseo González Carrera
Segundo básico sección B

Fecha: 22/05/2022



Elementos del video.

El encuadre:
es importante por la función de poder
seleccionar lo que se muestra y lo que no en
la imagen



Los Planos:

indican la relación de tamaño que se da entre el cuadro de la imagen y el personaje, tiene una función parecida a el encuadre, ya que es una función que nos permite escoger que se ve en la imagen



Los ángulos:

su función es darle distintos estilos a una imagen, dependiendo del ángulo será el estilo u originalidad de la foto o video.

ángulos
fotográficos



La luz:

es una función demasiado importante para el ambiente de una escena, o una imagen.



El color

el color es importante para el contexto de un video o imagen que en una escena sera se usan lona oscuras.



la edición
para poder darle un mejor aspecto a la
imagen y el espectador la visualice mejor.









que viven en la finca.

Al ver que los campesinos se enfrentaban, las autoridades ingresaron al inmueble los pocos minutos de propiedad del alemán Byron Thomas, abriéndose paso con bombas lacrimógenas. Anteriormente, las familias respondieron con bombas pirotécnicas y dispararon contra los agentes.

En los sucesos resultó herido en una pierna el agente César Rolando Paredes. El intento por desalojar la finca San Rafael, que mantiene invadida un grupo de campesinos, dejó como saldo un agente de la Policía Nacional Civil (PNC) herido de bala y tres personas con síntomas de intoxicación.

Los incidentes ocurrieron aunque intentó huir luego de atropellar a una adolescente en la calzada Las Palmas, José Luis González, de 24 años, fue atrapado por la Policía Nacional Civil (PNC) en el kilómetro 186 de la Ruta 100 (68), antes de que Luis Di...

mandara un centro que se pase por delante de la portería de Villarreal (79). En los últimos diez minutos el Villarreal trató de defenderse presionando más arriba, buscando recuperar cerca de la portería contraria, pero sin fruto. Ahora, el verdugo de la Juventus, los octavos y del Bayern de Múnich en cuartos, tendrá que volver a buscar la heroica en su etapa para tratar de darle vuelta a la eliminatoria.

La Selección le pidió un fogueo más exigente para ver cómo respondía bajo las nuevas órdenes del técnico Luis Fernando Ter...

auxilios al joven, pero debido a la gravedad de las heridas que sufrió en la cabeza, falleció.

La víctima fue reconocida por sus familiares, quienes comentaron a las autoridades que David no tenía con nadie.

El vehículo que chocó con el joven quedó con lesiones de bala.

En el lugar quedaron asquillos y un nototaxi.

San Juan, Guatemala. Según testigos, los balazos, vieron que los mineros, con apellidos pandilleros, se bajaron de la unidad número 81 y se dirigieron a los cuarteles de Pávón, en donde se capturó a Adelaida Velázquez Díaz, de 28 años, quien era buscada por el orden de juez.

Mientras que María Pazán, de 59 años, fue detenida en la calle "D" y en la colonia El Amparo de la capital. Ella es responsable de un juzgado desde el inicio de este año.

De Guatemala. La idea, la im...

El primer tiempo fue mejor para Andrés Lezcano, quien tuvo un cabe...

ten que el uso de la maquina elimine en áreas abiertas en los municipios que están en alerta naranja y amarilla.

Solamente se sigue utilizando en lugares...

El funcionario dijo que el sector se acordó debido a un censo sostenido en el que se puede asegurar una...

Chisec, Alta Verapaz. El agricultor Juan Alberto Hernández López, de 65 años, salvó de morir calcinado al quedar atrapado en una roca en un terreno, la cual no pudo controlar, en una parcela de la aldea Chitocán.

Un lugareño contó que corrieron para ayudar a Hernández, al escuchar sus gritos entre las llamas. "Se armó de valor y cruzó el fuego, ahí se quemó", relató.

Los comunitarios lograron apagar el fuego para evitar que se extendiera.

Elementos de la Cruz Roja auxiliaron a Hernández, quien...

se crean las condiciones para el retorno a clases.

Asimismo, se continúan con las actividades deportivas, sociales, culturales y de entretenimiento, pues es positivo para la salud mental de la población, manifestó.

El funcionario dijo que el sector se acordó debido a un censo sostenido en el que se puede asegurar una...

El balón le duraba muy poco a los hombres del submarino, no veían la forma de salir de la zona.

Virgil van Dijk pudo poner el cero con un disparo desde la...

Chisec, Alta Verapaz. El agricultor Juan Alberto Hernández López, de 65 años, salvó de morir calcinado al quedar atrapado en una roca en un terreno, la cual no pudo controlar, en una parcela de la aldea Chitocán.

En esta temporada, los agricultores acostumbrados a quemar los restos de las cosechas...

Río Bravo, Suchitepéquez. Con emoción, los hijos de Douglas Puac, de 44 años, acompañaron a un paseo por recrearse, pero cuando pasaban por el kilómetro 131 de la ruta al Pacífico, la llanta trasera...